
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. соединяйтесь.!

в о л гол опекая
ПРАВДА

Орган волгодонского горкома КПСС и городского Совете 
депутатов трудящихся Ростовской области.

Год яздмга* 22-й © N 125 (4049) © Вторник, 9 августа 1977 года. © Цена 2 коп.
Ж ш

“а п

Н Ш Ш Й

*  м о н т а ж и  ы  и
РЕКОРД В БРИГАДЕ 
ПАВЛА МДЗУРА.

А  «АТОММА Ш Е. 
ВЕЦ» ВСТАЛ НА 
ТРУДОВУЮ ВАХТУ.

*  ПРОФСОЮЗ ОБ
СУЖДАЕТ ЗАДАЧИ.

А  НОВАЯ СТОЛО
ВАЯ НА СТРОЙКЕ.

А Т О М И А Ш  ШАГАЕТ В БУДУЩЕЕ
Из выступления первого секретаря обкома КПСС 

И. А. БОНДАРЕНКО па партийно-хозяйственном активе
В csoefM выступлении на ак

тиве пергый секретарь обкома 
КПСС И. А. Бовдаренко сказал 
&5 огромном значении соору
жаемого в области гиганта атом 
ного энергетического машино
строения, о неослабном внима
ний к нему Центрального Коми
тета нашей партии и Советского 
правительства, лично Генераль
ного секретаря ЦК КПСС, Пред 
седателя Президиума Верховно
го Совета СССР товарища JI. И. 
Брежнева. Это обязывает нас 
работать еще лучше, резко под
нять 'темпы строительства, 
выйти на такой уровень, чтобы 
> ближайшие три года выпол
нить объем строительных работ 
почти на 700 миллионов руб
лей. За шесть лет надо созить 
новый современный город, рав
ный сегодняшнему Волгодон
ску, который создавался 25 лет.

На стройке сейчас трудит
ся. более 20 тысяч человек, 
почти 2 тысячи коммунистов и 
около пяти тысяч комсомоль
цев. Формируется хорошая тру
довая традиция — своевремен
но и досрочно выполнять уста
новленные задания.' Здесь, на 
Атолгмаше, воспитано н воспи
тывается немало добросовест
ных и мужественных людей, до
стойных похвалы. Труд атомма- 
шевцев получил высокую оцен
ку в приветственном письме 
Леонида Ильича Брежнева за 
досрочный ввод третьего корпу
са.

Сделано немало, но для вы
полнения принятых обяза
тельств, о которых объявлено с 
Трибуны X X V  съезда партии, 
требуется в оставшиеся 90 
ударных боевых дней до 60-ле
тия Великого Октября выпол

нить поистине колоссальный объ 
ем работ и сдать к этой слав
ной дате первую очередь заво
да, Предстоит провести огром
ную подготовительную работу,- 
в кратчайший срок создать за
дел, чтобы справиться с вво
дом второй очереди Атоммаша.

Первая неотложная задача, 
над которой должны повседнев
но работать партийные органи
зации строек, городской коми
тет партии и вся областная пар- 

1 тийная организация, — созда
ние боевого и сплоченного 
трудового коллектива строите
лей. Нам следует усилить тем
пы строительства жилья. Здесь, 
к сожалению, допускается 
серьезное отставание. Обком 
партии разработал - конкретную 
программу строител ь с т в а 
жилья, социально-бытовых объ
ектов, и ее надо осуществлять.

Во всем комплексе строитель
ных работ на Атоммаше необ
ходимо лучше организовать 
труд строителей, производитель 
нее использовать строительную 
технику. Партийным организа

циям, руководителям стройки 
следует глубже заниматься во
просами производительности 
труда. Нельзя мириться с та
кими фактами, когда в первом 
полугодии трест «Волгодонск- 
эиергострой» и все его под
разделения не выполнили за
дания по производительности 
труда. Хуже того, в сравнении 
с прошлым годом здесь допу
стили снижение производитель
ности труда. За июль выработ
ка на одного рабочего состави
ла почти На 20 процентов ниже 
среднеобластных показателей.

Партийные организации, ру
ководители стройки, Волгодон

ской горком партии должны 
предметнее, целеустремленнее 
работать над вопросами повыше 

•ния роли кадров среднего зве
на. В этом заложены огромные 
возможности.

Состояние дел требует, что
бы партийные организации бо
лее требовательно и принципи
ально .занялись укреплением 
партийной дисциплины. Нельзя 
проходить мимо таких фактов. 
В  соответствии с постановлени
ем бюро обкома партии с 1 ав
густа должно быть введено 43 
объекта производственного, со
циально - бытового назначения, 
жилья. ‘Построено же только 13 
объектов. Это говорит о том, 
что в этом вопросе отсутствуют 
нужная ответственность, нуж
ная партийная дисциплина, без 
чего мы не можем двигаться 
вперед.

Настало уже время перехо
дить атоммашевцам в более вы
сокий класс работы , по наведе
нию строжайшего режима эко
номии и бережливости на каж
дом рабочем месте. Дело пар
тийных, комсомольских, проф
союзных организаций — под
нять всех тружеников на реше
ние этой жизненно необходимой 
задачи. Особое внимание долж
но быть уделено экономии го
рюче-смазочных материалов.

Нам нельзя упустить и та
кой важный вопрос. Здесь, в 
Волгодонске, создается крупней 
шее промышленное производст
во, осваиваются огромные капи
тальные вложения. Задача за
дач—сделать все. чтобы эти 
средства быстрее дали нужною 
отдачу. Вот почему следует осу
ществить более эффективные

меры по выпуску необходимой 
продукции на вновь вводимых 
производственных площадях.

Волею партии мы, коммуни
сты Дона, находимся сегодня в 
первых рядах борьбы за реше
ние важной проблемы в разви
тии народного хозяйства стра
ны. I I  здесь, на этом передовом 
участке коммунистического стро 
ительства. мы обязаны проя
вить высокую трудовую актив
ность и высокую сознатель
ность.

Позвольте от имени област
ной партийной организации, от 
имени всех трудящихся области 
сказать огромное спасибо Цент
ральному Комитету партии, на
шему правительству, лично Ле
ониду Ильичу Брежневу за ту 
большую заботу и повседневную 
помощь, которая оказывается 
строителям завода Атоммаш. 
Отеческое внимание н забота о 
нас воодушевляют, мобилизуют 
на новые ударные дела.

Позвольте передать Централь
ному Комитету партии, что мы, 
коммунисты, не пожалеем сил 
и энергии, не пожалеем себя, 
чтобы с честью выполнить от
ветственное поручение нашей 
партии и Советского правитель
ства.

За все сделанное мы выража
ем сегодня благодарность Сове
ту Министров СССР; всем мини 
сгерствам. Центральному Коми
тету комсомола, всем област
ным. краевым, городским и рай
онным комитетам партии, всем, 
кто принимает участие в строи
тельстве Атоммаша.

Областной комитет партии 
твердо верит, что атоммашевцы 
порадуют Родину новыми удар
ными делами!

РЕ К ОР Д
УТРО 4 АВГУСТА В БРИГАДЕ П. МАЗУРА НА

ЧАЛОСЬ СО СПЕЦИАЛЬНОГО ВЫПУСКА ПЕРЕ
ДВИЖНОГО ПРЕСС-ЦЕНТРА. ИМ, РАБОЧИМ, 
УДАРНОГО ОБЪЕКТА, БЫЛ ПОСВЯЩЕН РАС
СКАЗ УСТНОЙ ГАЗЕТЫ.

А РАССКАЗАТЬ ЕСТЬ О.ЧЕМ. ЗА СУТКИ 2 АВ
ГУСТА УСТАНОВЛЕНО 112 ПАНЕЛЕЙ, 3 АВГУ
СТА -  141 ПАНЕЛЬ, 4 АВГУСТА -  150 ПА
НЕЛЕЙ. ЭТО РЕКОРД. ЕЩ Е НИ ОДНА БРИГАДА 
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЖИЛЬЯ НА ВСЕСОЮЗНОЙ 
УДАРНОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ СТРОЙКЕ НЕ МОН
ТИРОВАЛА ЗА СУТКИ ТАКОЕ КОЛИЧЕСТВО Ж Е 
ЛЕЗОБЕТОННЫХ ДЕТАЛЕЙ.

А БРИГАДИР УВЕРЕН: К КОНЦУ НЕДЕЛИ КО
ЛИЧЕСТВО ПОДЪЕМОВ МОЖНО БУДЕТ УВЕЛИ
ЧИТЬ ДО 200.

ЛУЧШИМИ В БРИГАДЕ ЗА ЭТИ ДНИ НАЗВА
НЫ МОНТАЖНИКИ В. АРИСТОВ, В. ЕГОРОВ, 
В. Ш ТЫРЕВ, А. ЛУЧКО, А. БУРЯКОВ, В. КОЖЕ
МЯКИН, В. Р0ЩИН, Е. НЕСТЕРОВ, СВАРЩИКИ 
А ЗАБУДЬКО И Н. К0ЛБАСИН, ШТУКАТУР 
В. АВЕТИСЯН, СТОЛЯР Ю. ЕВСИН.

МОНТАЖ ИДЕТ С «КОЛЕС». ЗАКОНЧЕН ТРЕ
ТИЙ, НАЧАТЫ РАБОТЫ НА ПЛОЩАДКЕ ЧЕТВЕР 
ТОГО ЭТАЖА. БРИГАДА ИДЕТ В ГРАФИКЕ.

СТРОИЛАБОРАТОРИЯ ТРЕСТА «ПОЛ 
ГОДОНСКЭНЕРГОСТРОН» ОСУЩЕСТВ
ЛЯЕТ КОНТРОЛЬ ЗА КАЧЕСТВОМ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ ОБЪЕКТОВ. ВОТ И 
СЕЙЧАС ПРОВЕРЯЕТСЯ ОБЪЕКТ НА 
ГЛАВНОМ КОРПУСЕ, ГДЕ РАБОТАЕТ; 
БРИГАДА В. КУКАНОВА.

НА СНИМКЕ: СЛЕВА НАПРАВО — 
ЗВЕНЬЕВОЙ Е. ДУРАКОВ; НАЧАЛЬ
НИК ЛАБОРАТОРИИ В СЕДЫШЕВ, 
ПРОРАБ С. ГВОЗДЕВ И ИНЖЕНЕР ПО 
СВАРОЧНЫМ РАБОТАМ В. ЛУКЬЯНОВ.

Фото В. Яшина.

В добрый 
путь!
ВЫШЕЛ из печати пер

вый номер органа парт
коме, дирекции, зазкома 
профсоюзе и комитет* 
ВЛКСМ заводе Атоммаш 
многотиражной газе
ты «Атоммашевец*. Ос- j 
новная задача газеты, 
говорится в ее обраще
нии к читателям,-т-осве- 
щат ь производственную 
жизнь коллектива, дея
тельность общественных 
организаций предприя
тия, быт и отдых рабо
чих.

В первом номере 
«Атоммашевца» дирек
тор завода М. Ф . Тарел- 
кин рассказывает о за
дачах молодого коллек
тива предприятия, дают
ся сообщения рабочих 
и строителей о ходе со 
циалистического сорев
нования * честь 40-ле
тия Великого Октября.

Доброго пути, «Атом- 
мгшевец»/.

Редакция газеты «Вол
годонская правда» теп
ло поздравил* «Атом- 
машевец»,

Профсоюзная
конференция
В субботу, 6 августа, 

состоялась третья проф
союзная конференция 
завода Атоммаш. С от
четным докладом высту
пил В. А. Роговский, ис
полняющий обязанности 
председателя заводско
го комитета профсоюз»,
В своем докладе он ос
тановился не вопросах, 
касающихся росте заво
да, становления коллек
тиве. Директор завода 
М. Ф . Терелкин • своем 
выступлении остановился 
на производственных во
просах, которые пред
стоит решать заводу ■ 
юбилейном году.

В прениях выступили 
также В. ф . Рожков —  
начальник отдела главно
го технолога,, В. Ф . Ско
пов —  начальник управ
ления капитального
строительства завода 
Атоммаш, В. П. Якуш- 
кин— делегат от элвктро 
механического цеха за
вода, Т. Н. Кочеткова —  
представитель управле
ния жилищно-коммуналь 
ного хозяйства Атомма- 
ша, В. Н. Архипов —  
председатель цехкома 

цеха корпусного обору
дования и другие,

В работе конференции 
принял участие предста
витель облсовпрофа-
В. И. Кашкин и заведую 
щий отделом промыш
ленности горкома партии 
В. Г. Шевченко.

Новая
столовая,

четвертая по счету, от
крылась в канун Дня 
строителя на промпло- 
щадке Атоммаша.

Be зал, рассчитанный 
нв 250 А'.ест, будет об
служивать рабочих «Юж- 
стальконструкции», уп
равления механизиро
ванных работ, арматур
ного участка «Завод- 
строя».

Отделочные работы • 
этой столовой, постро
енной строителя м и 
СМУ-10с высоким каче
ством выполнила чом- 
сомольско - молодежная 
бригада И. П. Фоменко.

Л. ЗАЛЕВСКАЯ.
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Крановщица башенного 
крана иомсомолка Тать
яна Соловьева равотает 
на строительстве А БК  
главного корпуса. Она 
умело управляет своим 
краном. Выполняет все 
производственные зада
ния быстро и в срок.
Здесь бригада В. Л. Бу- 

цинд выполняет сменные 
задания на 130 — 140 про
центов. В этот успех 
большой вклад вносит и 
Татьяна.

На снимке: крановщи
ца Т. СОЛОВЬЕВА.

Фото Ю. lUaSviuca.

•  О с т р ы й с я  г  я  л л

Н А З В А Л И С Ь  ШЕФАМИ. . .
У совхоза-завода «Заря» помимо 

цехов с современным оборудовани
ем для выработки консервов   не
сколько десятков гектаров овощных 
плантаций. Его сырьевая база.

Но «Заря» — предприятие моло
дое, и сегодня ему пока трудно 
справляться собственными силами 
«на два фронта». Поэтому мы и об
ратились к промышленным и строи
тельным организациям Волгодонска с 
просьбой помочь сберечь то, что
выращено на наших огородах.

—«

Б образцовом порядке содержат 
Зйкрепленные за ними 22 гектара по
мидоров, пастернака и кабачков ра
бочие Атоммаша. По-настоящему по
могают нам на плантациях работни
ки автопроизводственного объедине

ния «Энергостроя» и другие наши 
шефы.

А  вот 16 гектаров помадоров, за
крепленные за «Волгодонсюнерго- 
жилстроем», не прополоты ни разу, 
заросли бурьяном. Не видно здесь 
той аккуратности, которая, говорят, 
отличает «Энергожилстрой».

Слов нет, строители делают важ
ное дело — строят жилье. Но ведь и 
мы не для себя стараемся. Консервы 
и свежие овощи на зиму нужны 
всем.

И, если уж назвались шефами, на
до бы повнимательнее относиться к 
своим обязательствам.

Н. АНОСОВ, 
председатель месткоме 

профсоюза совхоза-завода «Заря».

В НЕСТЬ М ОЛОД Ы Х
« Л А Г  ТРУДОВОЙ С Л А ВЫ  В УПРАВЛЕНИ И 

«ПРОМСТРОИ» СЕГОДНЯ ПОДНЯТ В ЧЕСТЬ КОМ- 
СОМОЛЬСКО-МОЛОДЕЖНОИ БРИ ГАД Ы  В. ЛЯШЕН- 
КО. ЭТОТ КОЛЛЕКТИВ ДОБИЛСЯ САМОЙ ВЫСОКОЙ 
ВЫ РА БО Т КИ  НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ТЭЦ-2 В  ИЮЛЕ.

Т. ЛЕОНОВА.

Ф С пленума горкома ВЛКСМ

ОДОБРЯЕМ, ПОДДЕРЖИВАЕМ
в п

Состоялся VIII пленум горкома комсомола. С 
докладом «О проекте Конституции СССР и зада* 
чах комсомольских организаций города, вытекаю
щих из доклада товарища Л. И. Брежнева на май
ском (1977 года) Пленуме ЦК КПСС, выступил 
первый секретарь ГК ВЛКСМ В. М. БАЛАСЮК.
—  Комсомольцы, юноши 

я  девушки Волгодонска с 
чувством огромной гордо
сти за нашу любимую Ро
дину восприняли решения 
майского (1977 г.) Пленума 
ЦК КПСС, доклад товарища 
Д. И. Брежнева, проект но
вой Конституции —  Основ
ною Закона Союза Совет
ских Социалистических 
Республик.

Комсомол уже давно и 
прочно занял достойное ме
сто в общественно-полити
ческой системе советского 
общества. Его роль опреде
ляется самим характером, 
революционной сущностью 
социализма.

За последние четыре де
сятилетия заметно возросла 
роль ВЛКСМ и его автори
тет как массовой, самодея
тельной общественно-поли
тической организации, ре
зерва партии, ее ближай
шего помощника в коммуни
стическом воспитании под
растающего поколения и в 
строительстве нового обще
ства.

Из года в год неуклонно 
растет представительство мо 
лодежи в органах государст 
венной власти. По сравне
нию с 1966 годом более 
чем в два раза увеличилось 
число молодых д еп утат  в 
составе Верховных Coueron 
союзных и автономных рес
публик.

Своим безупречным тру
дом, высокой общественной 
активностью доказали свое 
право быть избранными в 
состав городского Совета 
депутатов трудящихся мо
лодые рабочие, представи
тели интеллигенции наше
го. города —  депутаты гор
совета Татьяна Полтавцева
—  продавец универмага, 
Виктор То.г гов —  мастер- 
наладчик совхоза «Добро- 
волжский», Людмила Косых
—  техник СМУ-2 уцравлв*

ния строительства «Волго- 
донскэнергожилстрой», Ека
терина Кряжева —  мото
рист управления строи
тельства «Промстрой», Ва
лентина Зимина — электро
сварщик управления «Юж- 
стальконструкция» и мно
гие другие.

Мы с гордостью говорим 
сегодня о представителях 
комсомолии города, избран
ных в состав областного 
Совета депутатов трудя
щихся. Это Георгий Фомен
ко —  бригадир лучшей 
комсомольско - молодежной 
бригады управления строи
те листва «Заводстрой», 
Маргарита Репина —  маляр 
управления строительства 
ВДЭЖС, Александра Ко- 
жалина —  электромонтер 
завода Атоммаш.

Важнейшей задачей на
шей городской комсомоль
ской организации, так же, 
как и всей комсомолии До
на, является сооружение 
Атоммаша. Наряду с опре
деленными успехами на 
строительстве Атоммаша. ко 
торые свидетельствуют, что 
наша главная задача в ос
новном выполняется, есть 
целый ряд недостатков, про 
ходить мимо которых мы не 
имеем права.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
В ПРЕНИЯХ

Анатолий Глазков, заме
ститель секретаря комитета 
ВЛКСМ треста «Волгодонск- 
энергострой»:

— Каждый молодой строи
тель отлично понимает, что 
надо одобрить проект новой 
Конституции не на словах. 
Нужны и большие дела. 
Сейчас молодые строители 
Атоммаша развернули ком
сомольский поход на мон
таж. оборудования первого 
корпуса. Цель его —  все
сторонняя помощь в досроч
ной сдаче в эксплуатацию

этого пускового объект* 
Всесоюзной ударной комсо
мольской стройки.

Виктор Блажевич, заме
ститель секретаря комитета 
ВЛКСМ завода Атоммаш:

—  Комсомольцы, как и 
вся молодежь нащего заво
да, с особенным' интересом 
отнеслись к положению но
вой Конституция о труде, 
о его определяющей роли в 
жизни нашего общества. 
Особенно большой интерес 
вызвала статья 60-я про
екта Конституции, где в 
частности, говорится о пра
ве выбора профессий. Зго 
право открывает перед мо
лодежью широкие возмож
ности найти себе дело ио 
душе.

Иван Ратиев, секретарь 
комитета ВЛКСМ треста 
«Волгодонсксельстрой».

—  Одобряя проект Основ
ного закона СССР, наши 
комсомольско - молодежные 
коллективы, вся молодежь 
стремятся досрочно выпол
нить взятые социалистиче
ские обязательства в честь 
60-летия Великого Октяб
ря, стараются всемерно по
вышать эффективность про
изводства, улучшать каче
ство работы.

Сегодня наши комсомоль* 
ско-молодежные бригады 
Л. А. Алифановой, Л. Г. 
Гриньковой работают удар
но, работы сдаются только 
с оценкой «хорошо» и «от- 
лцчно». В этих бригадах 
нет отстающих, нет наруши 
телей трудовой дисципли
ны и общественного поряд
ка.

В  прениях выступили 
также В. Панкратов, И. Жу 
невская, В. Дзюбак, 
Е. Казьмин, Т. Подборная.

На пленуме городской 
комсомольской организации 
было вручено знамя Цент
рального Комитета ВЛКСМ 
за успехи в социалистиче
ском соревновании, за пер
вое полугодие. Пленум при
нял соответствующе» по
становление.

Н О В О М

по почину
Коллектив цеха гру

зового хозяйства стан
ции Волгодонская ре
шил поддержать иници
ативу работников сталь 
ных магистралей стан
ции Белоглинская я 
сейчас работает под де
визом «Десятой пяти
летке — полную сох
ранность грузов!».

Работая в тесном со
дружестве с грузополу
чателями и грузоот
правителями, 01Г до
бился рационального 
использования подвиж
ного состава, его под
готовку под погрузку 
грузов, особенно зер
на.

Администрация про
водит работу по повы
шению личной ответст
венности работников 
контрольного поста за 
качественный прием и 
отправление поездов в 
коммерческом отноше
нии, а также оформле
нию грузовых докумен
тов.

Хорошо поставлена 
работа по наставниче
ству. Нэши лучшие на
ставники Г. А. Ново- 
Хацкая, Н. П. Лунякя- 
на и Н. А. Токина под
готовили в этом году 
трех приемосдатчиков.

Есть все основания, 
надеяться, что цех гру 
зового хозяйства, под
держав почин, успешно 
справится со своими за
дачами.

ОДИН 
ЗА ДВУХ

Продолжительн о е 
время на объектах Пи
онерной базы и стан
ции Заводская работа
ло по одному приемо
сдатчику в смену.

Рассмотрев объем ра
боты и свои возможно
сти, приемосдатчики 
внесли предложение: 
на двух объектах иметь 
одного приемосдатчика.

Хорошо освоили эту 
работу А. Мололкнна, 
Н. Сущева.

П. СОКОЛОВ, 
наш внешт. корр.

Кадры среднего звена  
— ■------------------------------тттятвяшшввшшшя

СТ А Р Ы И 
П Р О Р А Б
Иван Федорович Ланкин 

—  прораб первого участка 
управления «Южсталькон- 
струкция». Как сказал о 
нем секретарь партийной 
организации П. В. Добр- 
жинский, «он прораб-прак
тик, который науку управ
лять и весь сопромат про
щупал руками на строи
тельных площадках».

...Иван Федорович пока
зывает свое хозяйство. Кон
вейер Л* 2, —  это длинная 
и широкая рельсовая доро
га. В ее «истоке» лежат 
всевозможной конфигура
ции металлоконструкции. 
Их сваривают, скручивают 
и на рельсовой дороге под 
руками монтажни к о в  
Ю. Модина, Ф. Насибулина, 
А. Чичерова, В. Болдырева, 
короче, монтажников бригад 
Г. Сельчука и В. Волошина 
вырастают шестидесятитон
ные блоки.

Следующую операцию вы 
полняет бригада А. Доспе- 
хова. Монтажники П. До- 
морощин, В. Катюков, 
Н. Плахтеев, А. Рычков, 
Н. Обрясщиков, П. Грачев' 
покрывают блоки серебри
стыми листами.

Крановщик В. Маликов 
подает эти громадины —  
530 квадратных метров! —  
на крышу главного корпу
са, где бригада Н. Гуро 
монтирует их. И так. блок 
за блоком. Главный корпус 
Атоммаша «одевается».

—  Идея покрытия бло
ков на земле родилась на 
КамАЗе, —  рассказывает 
Иван Федорович. Здесь же, 
когда мы приехали с 
КамАЗа и приступили к 
работе, оказалось, что тех
нология предусматривает 
покрытие блоков наверху и 
россыпью. Это не эффектив
но и опасно.

Бявшие камазовцы, и 
особенно старался Иван Фе
дорович (ведь ему работать 
на этом объекте), эту идею 
«в годах» протащили в про
изводство и...

...В этот день собирается 
последний блок покрытия. 
Первый был собран 1 июня. 
Последний —  27 июля... 
48 блоков смонтировал уча
сток, которым руководит

прораб И. Ф. Ланкин.
Он монтажник с тридц?* 

тилетним стажем. P a f i ( _ j  
на стройках Урала, КамАЗа. 
Как работал? За Урал на* 
гражден орденом «Знак По
чета», за КамАЗ —  орде
ном Ленина.

Знание технологии мон» 
тажных работ помогает ему 
управлять коллективом.

—  Знать свое дело— это 
главное, —  говорит Иван 
Федорович. Этого требует не 
только работа, но и психо
логия коллектива. Если ты 
рабочему рассказываешь, 
да еще и своими руками 
сделаешь узел, который у 
него не ладится, то и отно
шение у него к тебе дру
гое. Как к руководителю 
производства, а не как к 
человеку; который бегает 
по участку и «руками во
дит». Это, во-первых.

Во-вторых, чего люди 
ждут от прораба? Обеспечен 
ностн материалами. Это глав 
ная моя обязанность —  
дать монтажникам место, 
материалы, инструмент. Зна 
чит, надо опять-таки, знать 
технологию: что за матери
ал, когда он будет нужен, 
какой узел собирать снача
ла, а другой оставить на 
потом.

Прораб не должен жить 
сегодняшним днем: Здесь, на 
Атоммаше, темпы работ не
бывалые, на участке у ме
ня монтажник» —  мастера 
своего дела. Они требуют 
работы. И правильно. Они 
на своем месте, а я у них 

■прораб.
...В разговорах с монтаж

никами часто упоминалось 
имя Ивана Федоровича. О 
нем говорили я друзья- 
камазовцы, и те, кто толь
ко познакомился с ним на 
Атоммаше, и непосредствен
но его подчиненные. 

Интонация, голоса, слова 
• разные. Но вкупе все 

сводилось к одному. С 
прорабом —  участку по
везло. Это настоящий мон- 
тажник, . настоящий строи
тель. Умеет работать сам и 
умеет работать с людьми. 
Нужный стройке человек.

В. ЧЕРКАСОВ, 
корр. «ВП».

Н Е Т  БЕТОНА
Наш отряд трудится на АБК-1 главного корпуса. Бе

тонируем полы. Но нас СМУ-9 не обеспечивает бетоном.
Как правило, машины с бетоном задерживаются. А 

если и придут, то не ЗИЛы, а М АЗы, которые в помеще
нии не могут .поднять Кузов из-за низких потолков. 
Разгружаем вручную . Это 15—20 минут. Водителю по
тому и невыгодно к нам приезжать, и он в следующий 
раз везет бетона на другие объекты. А мы ждем.

Г, ДРУЖ БА- - к о м ан аи р  ССО «Ф акел».
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ЗА ГОРОД ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ

• Обзор лиселя

НАШ КАЖДЫЙ ДЕНЬ
С НИМ СВЯЗАН Ы  НАШ И П О ВСЕД НЕВНЫ Е ХЛОПОТЫ 

И ЗАБО ТЫ . БЫТ, БЛАГОУСТРОЙСТВО, ДОРОГИ, РАБОТА 
КО М М УНАЛЬНЫ Х С Л У Ж Б  — ВСЕ ЭТО ВОПРОСЫ, КОТО
Р Ы Е  ВОЛНУЮ Т ВОЛГОДОНЦЕВ И О КОТОРЫ Х их 
ПИСЬМА.

П. Г. ШТРЫКОВ напи
сал нам:

«Чтобы город был чи
стым, надо в первую оче
редь строить водостоки. 
Раз уж наш город оброс 
заводами, то ои должен со
ответствовать индустриаль
ному центру».

Приложил Петр Гаврило
вич к письму чертеж, как 
нужно сделать это. Письмо 
П. Г. Штрыкова пришло в 
редакцию вместе с другими 
письмами жителей улиц 
Морской и 30 лет Победы.

И во всех письмах тре
вога, как будет дальше с 
дорогами? Отсутствие лив
невой канализации привело 
к тому, что в разгар лета 
не высыхают лужи. Самые 
смелые проекты рождаются 
в письмах читателей, меч
тающих о благоустроенной 
территории. Но, к сожале
нию, трест «Врлгодонск- 
энергострой» забыл о под
шефных микрорайонах. Лив 
невую канализацию должны 
были закончить к 15 
июня. Однако все осталось 
без изменений.

А тревожные письма идут. 
Читатели хотят знать, ког
да же, наконец, будет про
явлен государственный под
ход к дорогам?

В  письме читателей до
ма М2 3 по улице 30-летия

Победы выражено сомнение 
по поводу того, принимала 
ли дом государственная ко
миссия: территория вокруг 
дома не благоустроена, кон
тейнеров для мусора нет, 
площадок для сушки белья
—  нет, подъездных дорог
—  нет, и т. д. Перечень 
этот можно было бы про
должить. Но хочется на
звать виновников столь 
безрадостной картины: 
СУ-31, которое вело строи
тельство этого дома..

Вырытые траншеи и кот
лованы стали здесь визит
ной карточкой организации! 
а заниженные отмостки, с 
которых вода стекает в 
подвал, —  оценкой их ра
боты.

Письма о низком качест
ве жилья идут не только из 
старой части Волгодонска.

Пятнадцать человек под
писались под письмом, ко
торое пришло из нового го
рода, с улицы Гагарина, 5. 
Перечень недоделок соста
вил две страницы. К се
годняшнему дню жители 
многое сделали сами. Но 
по-прежнему, текут во вре
мя дождей ручьи по сте
нам, по-прежнему, дом без 
газа.., Строительная комис
сия по исправлению недоде
лок начала свою работу.

Б У Л Ь В А Р
НО ВОГО
ГОРОДА
Уже второй раз студенты 

Таганрогского радиотехниче
ского института работают ■ 
третьем трудовым семестре 
на Всесоюзной ударной 
стройке — Атоммаше. Бу
дущий город рабочих этого 
завода должен быть благо
устроенным, красивым, а 
самое главное — должен 
быть быстро построен.

Будет ли людям удобно 
и хорошо жить в своем го
роде, будет ли он радо
вать их красивыми здания
ми, зелеными улицами, яр
кими цветами — зависит в 
немалой степени и от нас, 
бойцов студенческих строи
тельных О Т РЯ Д О В .

Отряду «Эра» выпала 
честь участвовать в строи
тельстве нового города. За 
прешедший месяц многое 
сделано руками бойцов 
«Эры». Начало бульвару, 
который пользуется сейчас 
большой популярностью, 
положили бойцы нашего от
ряда. Платные автостоянки, 
дороги, благоустройство — 
вот над чем мы работаем. 
Заветная цифра — освое
ние 100 тысяч рублей — 
достигнута.

Мы уедем, но осУанутся 
кварталы нового Волгодон
ска, и в том, что они вы
росли здесь, есть и наша
заслуга.

Будут помнить нас и уче
ники школы № 2, которым 
мы помогли оформить стен
ды наглядной агитации.

И мы тоже не раз вспом 
ним Волгодонск, новых на
ших друзей, все, что зовет
ся студенческой целиной.

В. КОНОВАЛЕНКО, 
боец ССО «Эра».

Закончен монтаж элек- 
трооборудовагая на тяго
вой подстанции Л; 1 
для троллейбусной линии 
в городе Волгодонске. От
лично поработали электро
монтажники П. Д. Попов 
и Н. А. Содоль (на сним
ке).

Фото В. Яшина.

"  в л

новости
В первые дни авгу

ста на улице 50 лет 
СССР было установле
но 45 скамеек для от
дыха.

Отдел главного кон
структора завода Атом 
маш вышел на благо
устройство территории 
«Аленушки» — дет
ского садика завода.

■
Архитектор городско

го отдела архитектуры 
В. Д. Пупенко разра
ботал новые знаки для 
автобусных остановок 
города Волгодонска. 
Эти знаки изготовил 
опытно - эксперимен
тальный завод. Сегодня 
они уже полностью ус
тановлены на автобус
ных павильонах всех 
магистралей города.
*

Хорошо ведут уход- 
ные работы за приле
гающими территориями 
организации и учреж
дения Волгодонска. 
Произведен очередной 
покос травы.
В

Сметная стоимость 
малых архитектурных 
форм в новом городе 
около 130 тысяч-руб
лей. По проекту в мик
рорайоне должно быть 
оборудовано 38 игро
вых площадок, 10 бас
сейнов.

В настоящее время 
освоено около десяти 
тысяч рублей только 
на установке малых ар
хитектурных форм.

Закончено благо
устройство территории, 
прилегающей к поли
клинике, которая будет 
сдана в канун Дня 
строителя в старой ча
сти Волгодонска (ули
ца Ленина).

Отчитываемся перед волгодонцами

ЗЕЛЕНОЕ ХОЗЯЙСТВО ГОРОДА
С 1 июня начало свою работу 

РСУ зеленого хозяйства города.
В  июле освоено 15,6 тысячи 

рублей, засеяно газонов 15 ты
сяч квадратных метров, посаже
но 380 тысяч цветов, произведе
но уходных работ на 18 тысяч 
рублей.

Всего за два месяца выполнено 
работ на 37,5 тысячи рублей.

Комплексным планом благо
устройства города на 1977 год 
занреплены участки улиц и квар
талы за предприятиями города. 
Однако у каждого предприятия 
есть свои основные планы, и мно
гие из них на озеленение города 
не обращали внимания и занима
лись им от случая к случаю. На
пример, если пропала трава на 
газонах, сыпят землю сверху и 
•новь засевают его. Все это при

водит к тому, что при поливе га
зонов смывается грунт, попадает 
на асфальт у бордюров и выгля
дят улицы и грязными, и пыль
ными.

Задача нашего участка: рекон
струировать все газоны в старой 
части города, засеять их на стро
ящихся объектах:’ универмаге, 
домах по ул. М. Горького, город
ском узле связи, техникуме, в 
кварталах 7, 8, юго-западном
микрорайоне; посадить деревья, 
кустарники, розы, взять на теку
щее обслуживание все газоны на 
улице Ленина, около техникума и 
на улице 50 лет СССР после ее 
реконструкции, зимой высадить в 
городе сосны и ели.

Задачи большие, и несмотря на 
то, что наш участок существует 
всего два месяца, с нас никто не

снимет ответственности за их не
выполнение. А трудностей у нас 
много. Это прежде всего отсут
ствие механизмов и людей. Зар
плата на зеленом строительстве 
у нас в среднем достигает 110— 
130 рублей. Потребность в рабо
чей силе ощущается с каждым 
днем все резче. Но самая глав
ная наша трудность— это то, что 
предприятия города медлят с за
ключением договоров и придут с 
ними, как обычно, тогда, когда 
у нас уже будут сданы заявки на 
деревья, кустарники и розы.

В этом году мы должны выпол
нить работ по озеленению города 
на 220 тысяч рублей. А план 
1978 года —  500 тысяч.

А. БАРАХОВА, 
прораб сиецРСУ зеленого 

. хозяйства.

Почту „НП“ комментируют  
должностные лица

ВИНОВНЫЕ НАКАЗАНЫ
После укладки кабеля связи в мае 1976 года 

на дорогах, проходящих через дачные участки, 
остались кучи мусора и грунта. В  течение года 

ни одна организация не приняла никаких мер 
по их устранению.

Мы вынуждены брать штурмом эти кучи, а те, 
Кто идет с детскими колясками,— обходить чуть 
ли не за километр. А как быть инвалидам или 
людям пожилым?

И ведь дела-jo там на два-три часа работы 
бульдозеру.

Группа садоводов-любителей.
На письлф отвечает начальник управления 

коммунального хозяйства С. М. С А ХА РО В:
— Руководители предприятий КСМ-3 н 

СУ-31 за устройство свалки привлечены к 
административной ответственности. Свалка на 
дороге ликвидирована.

•  Ф ЕЛЬЕТО Н Ч И ТА ТЕ Л Я

м ост штии
Есть такой популярный 

детский стишок:
«Мостик ветхий,

мостик шаткий,
Шла по мостику

лошадка,
За лошадкой шел

бычок—
Светло - серенький

бочок.
За бычком бежала

свинка»... и т. д.

Лошадь была молода, 
резва и страха не ведала. 
Друзья ее были не лучше 
и о технике безопасности 
не имели ни малейшего 
представления.

. Как и следовало ожи
дать, ничего хорошего из 
этой записи не вышло: 
аварийный мост рухнул, и 
шустрое поголовье нахлеба
лось воды.

Что двигало млекопита
ющими —  известно одному 
автору стихотворения.

Но люди идут по мосту 
с вполне определенной 
целью. И, если он развали
вается под ногами, норовит 
сбросить в воду, тут, конеч
но, не до стихов.

Мост через залив с тер
ритории лесокомбината в 
станицу Старо-Соленовскую, 
о котором пойдет речь, мо
стом не родился. Задуман 
он был сплавной зстака- 
дой, и в этом звании верой 
и правдой служил два де
сятка лет. Пока служил, 
рабочие лесокомбината, еле 
дили за ним и ремонтиро
вали.

А теперь, когда мост од
ряхлел и стал просто пе
шеходным мостом, без про
изводственной нагрузки, 
про него забыли все, кроме, 
конечно, пешеходов, кото
рым не с руки обходить за
лив через Красный Яр.

Ежедневно сотни, тыся
чи людей проходят по ми 
сту, чертыхаясь и умело 
балансируя на скользящих 
бревнышках, привычно об
ходя гнилые места. А авто
бусы в Старо-Соленовскую 
не ходят: ни рейсовые, ни 
служебные-.

И люди идут с работы *  
на работу, идут в школу 
и в кино, идут по делам и 
просто так, прогуляться. А 
гнилых досок все больше, и 
людей все прибавляется...

Не будем пугать читате
ля подробностями, но у 
гнилого моста уже есть 
жертвы.

Так что шутки в сторо
ну. Иного мнения быть не 
может —  мост попросту 
опасен для жизни.

Очевидно, что движение 
пешеходов по мосту необхо
димо запретить и принять 
все меры против возобнов
ления.

Причина оживленного 
движения одна: большое
количество работников го
родских предприятий живет 
в Старо-Соленом и деваться 
им просто некуда. Не об
ходить же в самом деле за
лив по новому мосту.

Лесокомбинат давно не 
использует мост по прямо
му назначению и, естествен 
но, ремонтировать его не 
собирается. Он ему совер
шенно не нужен. Не нужен 
мост и городским организа
циям, надзирающим за по
добными сооружениями.

Кому же он нужен?

Людям, которые живут в 
станице, а работают в го
роде. На том же лесоком
бинате, который не ремон
тирует мост,' и на других 
предприятиях, которые н« 
возят своих рабочих.

В приведенном стихотво
рении есть такие строчки;

«Удивляется народ —
Лошадь к берегу

плывет!»

Действительно, ухнуть е 
такого моста и выплыть? 
Но ведь у лошадки-то и си
лы лошадиные.

А- на людях эксперимен
тов ставить не стоит. Л и 
ше позаботиться о безопас
ности.

А. ГОЛЬЦЕВ, 
внещт, корр. «ВП».



•  ПИСЬМО В НОМЕР

Охраняйте 
природу
Вот и кончил свою ра

боту X X X  областной юби
лейный слет Юннатов, 
юных д р у з е й  при
роды, школьных лестни- 
честв, посвященный 60-ле
тит Великой Октябрьской 
социалистической револю
ции. Этот юбилей при
шелся на второй год 
десятой пят и л е т к и, 
главная задача которой — 
неуклонный подъем уров
ня благосостояния наро
да. И изо дня в день мы 
видим, как последователь
но осуществляется эта 
благородная задача, как 
прекраснее становится 
мир, в котором мы жи- 
е в м . Одна из самых ог
ромных ценностей в нем 
— окружающая среда. , 

Бережное отношение к 
природе ' постоянная 
забота нашей партии и 
■всего советского народа. 
А. Н. Косыгин в докладе 
■«Основные направления 
разлития народного хо
зяйства СССР на 1976— 
1980 годы» отмечал: «Мае 
штабы хозяйственной дея
тельности в десятой пяти
летке делают необходимы
ми специальные меро. 
приятия по охране окру
жающей среды. Так, по
лучают применение на 
практике новые методы и 
средства борьбы с вред-> 
ны.ми выбросами веществ^ 
в атмосферу, будут пре-, 
дусматриваться меры по 
комплексному и рацио
нальному использованию 

и охране водных и лесных 
ресурсов. Рациональное 
использование такого при
родного ресурса, (Таким 
является вода — крупная 
экономическая проблема».

И непосредственными 
помощниками партии в 
•том направлении явля
ются юные друзья приро
ды. Чувство любви к при
роде объединяло всех уча 
стников слета. Вместе со 
взрослыми ребята долго 
готовились к этому слету: 
собирали растения, дела
ли гербарии, рисунки, фо
тоснимки, коллекции.

Ребята систематически 
изучают удивительный 
мвр растений. И вот они 
подвели итог своей юннат
ской работе, обменялись 
•пнтом.

Мы понимаем: от того,
яак каждый из нас будет 
относиться к окружающе
му миру, к живой приро
де, зависит, быть, ли на
шей планете цветущей и 
плодоносящей.

Важно не только самим 
бережно относиться к 
природе, но и прививать 
любовь к ней окружаю
щим.

Славные, добрые дела 
ка счету у юных друзей 
природы! Это и миллио
ны с;*янцев, подрастаю
щие в школьных питом
никах и радующих моло
дой зеленью тысячи и ты
сячи пионерских гектаров, 
и забота о лесных обита
телях, санитарах леса — 
муравьях, и сбор бесцен
ных даров леса, помощь 
взрослым в уходе за зе
леными кварталами. Вот 
такими делами встречали 
юннаты свой очередной 
слет и 60-ю годовщину 
Великого Октября. Но 
лучшим подарком к юби
лею будет хорошая и от
личная учеба ребят в 
школе, их общественно
полезная работа.

Наташа С ЕР ГЕ Е В А , 
ученица 9 класса 

школы Д* 12, 
делегат X X X  слета 

юных друзей природы.

Редактор В. АКСЕНОВ

В т о р н и к ,  9 а в г у с т а
14.00 — Программа до

ку м ен тал ьн ы х  ф и льм е» . 
14 50 — С. Залыгин. «Со
леная падь». 15.45 __
«Ф ильм  — д е т я м » .  «М ак
сим ка» . 17.15 — «III кола 
ш ах тер ск о го  м астеретпн» 
17 45 — Д‘-нь Дона. 18 30
— «Трудовой ритм  БАМа»
19.00 — Ф ильм -концерт.
19.45 — ООсуждаем п р о 
ект К онституции  СССР.
20.00 —  «Н аш а б и о гр а
ф и я. Год lP f i l -й». 2 1 .0 0 -  
«Время». 21 '10 — «Мн- 
отера искусств» . А. К. 
Т арасова. 22.35 — Р о 
м ансы .

Среда, 10 ««густа
14.00 —  П рограм м а до

ку м ен тал ьн ы х  ф ильм ов. 
14.43 — «Творчес т в о 
С В ургуна». 15 30 — 
«Ф ильм — детям ». « Р а с 
с к а з ы  о К еш ке и его 
дру.чычх». 1-я сери я .
10.45 — «Н аука сегодня». 
17.15 — «От.човнтесь, гор 
нисты !». 18.00 .— День 
Дона. 18 15 — М ульт
ф и льм . 18.20 — П олевая 
почта «П одвига». 18 50 - 
Т ираж  «Спортлото». Г9.00

К вО-летию В еликого 
О ктября. «С оветская Л ит
ва». 21.00 — «В ремя». 
21.30 —  П рограм м а до. 
к у м е н та л ь н ы х  ф и льм ов . 
21.55 — С п ек так л ь  «Кош 
к а  на р ад и ат о р е» . 22.43
— П оет «И верия».

Чатаарг, 11 августа
14.00 —- П рограм м а д о 

к у м е н та л ь н ы х  ф и льм ов .
15.00 — « Р у сск ая  речь» .
15.45 — « Р а с с к а зы  о 
К еш ке и его д р у зья х » . 
Т елеф и льм . 2-я сер и я .
17.00 —  «Ш ахм ат н а я 
ш кола» . 17.30 — «П рин
ц есса  на горош ине». 
С казка . 18.00 — Д ень До
на. 18.15 — И грает л а у 
р е а т  М еж д ународны х 
к о н к у р со в  В. Ф ельц м ан . 
18.50 — ^Б есед ы  о п ро
ек т е  К онституции СССР». 
19.20 — «У читель». Худ. 
ф и льм : '  21.00 ; —  « В р е-: 
мя». 21.30 — «Золотая 
нота» . 22.10 — В ы ступ ле
ние си л ь н ей ш и х  со вет
ск и х  ги м н астов .

Пятница, 12 аагуста
14.00 — К и н о п р о гр а м -; 

м а. 14.55 — «Ф. И. Тю т
чев». 15.40 — « Р асск азы  
о К еш ке и его  д р у зья х » .
3-я сер и я . 1 7 .0 0  «Чем
сл ав и тся  Гуча». Д окум ен 
тал ьн ы й  ф и льм . 18.15— 
Д ень Д она. 18.45 — 
«Ж атве-77 — вы соки е 
тем п ы , о тли чн ое к а ч е с т 
во». 19.05 — П оет н ар о д 
ны й  ар т и с т  СССР Б. Ш го 
коло». 19.45 — «О бсуж 
д аем  проект Конституция 
СССР». 20.00 —  «Н аш а 
б и о гр аф и я . Год 19в2-й».
21.00 — «В рем я». 21.30
— «А ртлото». 22.45 — 
«О лим пиада - 80».

Суббота, 13 аагуста
9 .5 0 - -«Хочу все анать» .

10.00 __ «Для вас; р о д и 
тели» . 10.30 — «У тренняя 
почта» . 11.00 — «По му
зея м  и вьгетавочны м  з а 
лам ». 11.30 — , «Л и тера
ту р н ы е  чтен и я» . 12.00 — 
«С егодня —  В сесою зны й 
д ен ь  ф и зк у л ь ту р н и к а » . 
12.10 — «Д аю щ ие ф акел » .' 
Д о к у м ен тал ьн ы й  ф и льм . 
J13.10 —«Здоровье» . 13.40 
;— «М узы кальн ы й  аб о н е
м ен т» . 14.10 — «Ф ильм  —  
детям ». «И ван М акаро
вич». 15.30 — Т ираж  
«С портлото». 15.40 — «В 
м и р е  ж и вотн ы х» . 16.40 — 
«С одруж ество». 17.10 —  
«А нболит и  Б ар м ал ей » . 
М ультф и льм . 17.25 — До
к у м ен тал ь н ы й  ф и льм . 
«В олгоград». 18.15 — К у 
бок СССР» по футболу.
20.15 — К он ц ерт м асте 
ров  и ску сств . 21.00 — 
«Время». 21.30 — «На ру 
и н ах  лю бви». Х удож ест
венны й  ф и льм . 23.15 — 
«В си р ен ево м  сад у» . Эст
р а д н а я  п р о гр ам м а. 
Воскресенье, 14 августа

10.00 — «С луж у С овет
ско м у  Сою зу!». 11.00 — 
«Л етн яя тр у д о в ая  ч е т
верть» . 12.00 — «М узы
кал ь н ы й  ки оск» . 12.30— 
«С ельский  час» . 13.30 — 
« Б о л ьш ая сем ья» . Худо
ж ествен н ы й  ф и льм . 1о.ЗО

«С егодня — День 
стр о и теля » . 16.00 — Му
зы к а л ь н а я  п рограм м а. 
16.45 —  «И ндия: и сто р и я  

совр ем ен н о сть» . 17.05 
Д окум ента л ь и ы й 

ф и льм . «КамА З — р о ж 
ден и е  ди н астии » . 17.40 — 
«В олш ебны е дары ».
М ультф и льм . 18.15 — 
«Клуб ки н оп утеш естви й » .
19". 15 —  О бсуж даем  про- 
ei;V К онституции  СССР. 
19.25 — К онцерт а н с а м б 
ля1 со ветской  песни  Цент 
рал ьн о го  тел еви д ен и я  и 
В сесою зн ого  ради о . 19.40
— Д окум ен та л ь и ы  й 
ф и льм . «М осква — П а
риж ». 21.00 — «Время». 
21.30 — «Ш есть си м ф о 
ний П. И. Ч ай ковского» .
22.15 __ М еж дународны й
ту р н и р  по волейболу.

Т ЕХН И Ч ЕС КО Е УЧИ Л И Щ Е J*  2 
Г. ВО Л ГО ГРА Д А

О БЪ Я ВЛ Я ЕТ  П РИ ЕМ  УЧА Щ И ХС Я 
НА 1977 — 1978 У Ч ЕБН Ы Й  ГОД 

по следующим специальностям:
аппаратчики химических производств — они же

слесари ло ремонту и эксплуатации контрольно из
мерительных приборов я средств автоматики,
срок обучения. 1,5 года;

слесари но контрольно-измерительным приборам
и автоматике — 1,5 года;

машинисты компрессоров, насосов и холодильных 
установок — они же слесаря по ремонту техяоло- 
шческого оборудования — 1,5 года:

электрики — они же слесари по ремонту и 
эксплуатации контрольно-измерительных вриборов 
— 1,5 года;

Принимаются юноши и девушни не моложе 1960 
года рождения и дгица, прошедшие службу в Совет
ской Армии, имеющие среднее образование.

На время учебы юноши освобождаются от ПРИ* 
аыва в Советскую Армию.

Выплачивается стипендия 36— 45 рублей, во 
время практики от 70 до 80 рублей в месяц.

Для лиц, уволенных в запас из Советской Ар
мии, срок обучения 10 месяцев. Стипендия 70 руб
лей, квартирные 10 рублей.

Для поступления необходимо представить лично 
следующие документы: заявление о приеме, аттестат 
зрелости, характеристики: школьную и комсомоль
скую, справки с места жительства и.о здоровье по 
форме Л» 286, документы, подтверждающие спор
тивный разряд, и три фотокарточки .4x3, военный, 
билет или приписное свидетельство.

Начало занятий е 1 октября 1977 года.
Адрес училища: 400079, г. Волгоград-79, ул. 

64-й Армии, 117. Телефоны: 42-04-15, 42-04-10/

УПРАВЛЕНИЕ МЕХАНИЗАЦИИ 
. УПРАВЛЕНИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА 

«В0ЛГ0Д0НСКЭНЕРГ0ЖИЛСТР0Й»

приглашает ка н а с т а ш у и  р а Ш у :
машинист башенных иранвв, 
машинистов козловых ираноа, 
экскаваторщиков,
электриков по обслуживанию башенных кранов,

,аатоэлектрииов,
слесарей пе ремонту .автомобилей и етроймашин, 
Элеитрогаэосеарщикоа, .. 
рабочих строительных профессий, 
бухгалтера-расчетчика, 
опытную машинистку. —-
Поступившие на работу обеспечиваются мес

тами в общежитиях. Квартиры предоставляются в по
рядке очередности.

Обращаться в отдел кадров управления механизации, 
которое находится, за автостанцией, рядом" с молокоза
водом, или к уполномоченному отдела по труду, гор. 

; Волгодонск, ул. 50 лет СССР, 2.

ч РУКОВОДИТЕЛИ, ГРАЖДАНЕ!
Скот, находящийся на железнодорожных путях, угро

жает безопасности движения поездов и жизни пасса
жиров. Следите за пасущимся скотом, не перегоняйте 
его через железную дорогу в неустановленных местах, 
не поручайте присмотр за животными детям.

Хождение по железнодорожным путям и переход че
рез них угрожает жизни лйде#. Берегите' свою жизнь и 
жизнь товарища.

ШКОЛЬНИНИ!
Не играйте на железнодорожных путях! .

ВОДИТЕЛИ!
Проезд транспорта в неустановленных местах запре

щен, так как зто угрожает жизни водителя и пасса 
жиров.

Куберлевсиая «истанцйя пути.

ВОЛГОДОНСКОЙ ФИЛИАЛ ВСЕСОЮЗНОГО НАУЧНО- 
ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОГО И ПРОЕКТНОГО ИНСТИТУТА 
ПОВЕРХНОСТНО-АКТИВНЫХ. ВЕЩЕСТВ (ВНИИПАВ) 
МИНИСТЕРСТВА НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕЙ И 
НЕФТЕХИМИЧЕСКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ СССР

. объявляет конкурс
иа замещение вакантных должностей;

заведующих группами —  3: физико - химиче
ских методов очистки газов производства синтетиче
ских жирных кислот лаборатории очистки воздушных 
производственных выброгов, аналитической группой 
лаборатории Физико-химических методов исследований, 
водоподготовки и водоотведения лаборатории очистки 
сточных вод производства поверхностно-активных ве
ществ; .

старших научных еотруднииоа —  S: в группе ре
ктификации лаборатории ректификации синтетических 
жирозаменителей, в группе синтеза аминов лаборато
рии азотсодержащих поверхностно-активных веществ, 
в группах хроматографии и спектроскопии лаборатории 
Физико-химических методов исследований в группе 
физиЛ-химических методов очистки газов производства 
синтетических жирных кислот лаборатории очистки воз
душных производственных выбросов, в группе кипяще
го слоя «КС» лаборатории утилизации сульфата нат
рия, в группе синтеза синтетических жирных кислот 
из альфа-олефинов опытно-технологических^ прорабо
ток в лаборатории патентной и научно-технической 
информации;

младшего научного сотрудника в группе производ
ных синтетических жирных кислот лаборатории синте
тических жирозаменителей.

В конкурсе могут принять участие доктора я кан
дидаты наук, а также высококвалифицированные спе
циалисты с большим практическим стажем по специ
альности.

Лица, желающие принять участие в конкурсе, по
дают заявление с приложением следующих документов: 
личного листка по учету кадров и автобиографии, ко
пий документов о высшем образовании и ученой степе
ни, характеристики с последнего места работы и спис
ка научных трудов в изобретений.

_Документы подавать на имя директора по адресу: 
347347, г. Волгодонск Ростовской обл., Волгодонской 
филиал ВНИИПАВ.

За справками по специализации должностей и ин
тересующим вопросам обращаться к ученому секретарю.

Телефоны; директора— 64-25, ученого секретаря —  
67-Д7.

'Срок конкурса —  месяц со дня опубликования.

С Л У Ж Б А  Б Ы Т А — СТРОИТЕЛЯМ АТО М М А Ш А!
УВАЖАЕМЫЕ ВОЛГОДОНЦЫ И ГОСТИ НАШЕГО 

ГОРОДА!
13 августа с 8.00 утра на площади Победы

проводится День бУта
Вы встретитесь со специалистами службы быта го

рода и области, получите квалифицированные, советы по 
уходу за злектробытовыми приборами, радиотелеаппа
ратурой, по химической чистке и крашению одежды 
и др.

Организуется демонстрация моделей швейных и 
трикотажных изделий, обуви, причесок, стрижек.

’’ Специалисты ознакомят вас с направлением моды 
на 1977— 78 гг.

Работники службы быта примут заказы на интере
сующие вас услуги.

Организуется реализация одежды, обуви, трикотаж
ных изделий, сувениров, галантерейных изделий.

Во встрече с вами примут участие работники служ
бы быта г. Pocjoea и районов области.

. В заключение будет дан концерт силами участников 
художественной самодеятельности.

Приглашаем вас на праздник.
Оргкомитет.

УПРАВЛЕНИЮ МАЛОЙ МЕХАНИЗАЦИИ 
«ВОЛГОДОНСКЭНЕРГОМЕХАНИЗАЦИЯ»

ср аш а требуются на еостояниую рабату:
трактористы, слесари, электриии, электрослесари, 

монтажники, иаменщиии, плотники, маляры, йпукету- 
ры, грузчики, бетонщики, мастера, прорабы по строи
тельству и монтажным работам.

Оплата труда повременно-премиальная, одиноким 
предоставляется общежитие, семейным— квартиры в те 
чение двух-трех лет.

Обращаться в управление малой механизации, отдел 
кадров, тел. 62-15 (через коммутатор 32-37), проезд 
на автобусах 3 и 3 «А» до конечной остановки или к 
уполномоченному отдела по труду, г. Волгодонск, ул. 
50 лет СССР,. 2. • •" ,f -

Меняю двухкомнатную 
благоустроенную кварти
ру 28 кв- м. на втором 
этаже в г. Копейске Че
лябинской . обл. на равно
ценную или однокомнат
ную в г. Волгодонске. Об
ращаться: г.'Волгодонск,
ул. М. Горького, д. 77/1, 
кв. 18, после 17 часов.

Утерянное свидетельстве 
водителя автобуса Бала- 

чук Никиты Дмитриевича, 
выданное Волгодонской 
автошколой 11 . октября 
1976 г. серии АН 
№  544752, считать недей

ствительным.

Н АШ  АД РЕС : 347340, с. Волгодонск, ул. С »  
•етская, 32-34.

ТЕЛ ЕФ О Н Ы : приемной— 29 89; зам. редактора 
отдела партийной жизни ■ отдела промышленности 
— 26-44; ответственного секретаря, отдела город
ской жизни— 24-24; отдела писем и бухгалтерии— 
24-49; корректорской— 28-31; типографии— 24-74.

Г я чета выходит «о «гориик. I Хидогоафм М  16 Ростовского управлеим язытельств, шлв!рафяи в кдвжао! торэовлв I Объем— I уел. в, ж. [Заказ 1940. Тираж 14184  
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